

Datum: 10.09.2009 - 13.58 Uhr

Quelle: <http://www.merkur-online.de/lokales/nachrichten/baurecht-teil-s-bahn-stammstrecke-464046.html>

Baurecht für Teil der 2. S-Bahn-Stammstrecke

München - Der Bau der zweiten Stammstrecke der Münchner S-Bahn ist ein Stück näher gerückt. Das Eisenbahn-Bundesamt erließ einen Planfeststellungsbeschluss für den mittleren Abschnitt der geplanten Strecke und erteilte damit hier Baurecht.

Das gab die Deutsche Bahn am Donnerstag bekannt. Der Beschluss umfasse einen 1,86 Kilometer langen Tunnelabschnitt vom Justizpalast am Stachus bis zum westlichen Isarufer. "Mit dem Planfeststellungsbeschluss wurde ein Etappenziel in der Planung der zweiten Stammstrecke erreicht", sagte Klaus-Dieter Josel, Chef der Deutschen Bahn in Bayern, laut Mitteilung.

dpa